



4 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. 1\_V10006171

1 095 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire proche des plages - villa de plain-pied de 140m2 habitables édifié sur terrain de 697m2. Elle vous invite avec hall d'entré donnant sur séjour et salon en enfilade suivie d'une très belle cuisine à l'américaine aménagé et équipé donnant sur terrasse et piscine (baies à galandage), parties chambre avec master salle de bains et douche ainsi que 2 belles chambres, salle de douche et toilettes. En rez de chaussé très beau garage double, villa climatisé, 02 places de parking très proche. Sans aucun travaux !

Cavalaire close to the beaches - single storey villa of 140m2 of living space built on a plot of 697m2. It invites you with an entrance hall opening onto a living room and lounge in a row followed by a very beautiful american-style fitted and equipped kitchen opening onto a terrace and swimming pool (sliding bay windows), bedroom areas with master bathroom and shower as well as 2 beautiful bedrooms, shower room and toilet. On the ground floor very beautiful double garage, air-conditioned villa, 02 parking spaces very close. Without any work!

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

